



MODULAR SEATING

BANCS MODULAIRES

logiflex

UNLIMITED POTENTIAL FOR YOU SPACE
UN POTENTIEL ILLIMITÉ POUR VOTRE ESPACE

Office life has evolved significantly in recent years: warm, inviting waiting areas and dynamic collaborative spaces now allow employees to decompress and to be more productive.

Our modular benches are at the heart of these layouts and can transform any room into a space that promotes well-being.

La vie de bureau a beaucoup évolué dans les dernières années : des lieux de détente invitants et des espaces de collaboration dynamiques permettent maintenant aux employés de se ressourcer et d'être plus productifs.

Nos bancs modulaires sont au cœur de ces aménagements et peuvent transformer n'importe quel local en espace de bien-être.





INFINITI-c008

Upholstery | Tissus
Ennis Fabrics, Foundation Wind Chime, Aristocrat Navy

Laminate | Mélamine
Ginger Root | Gingembre

HOME AWAY FROM HOME DE LA MAISON AU BUREAU

Because we'd all like to bring some of the comforts of home into the workplace, the Infiniti collection lets you create a lounge area inspired by your own living room, for comfortable and relaxing breaks.

Parce qu'on voudrait tous apporter le confort de la maison au bureau, la collection Infiniti vous permet d'aménager un espace de détente inspiré de votre salon pour des pauses confortables et relaxantes.



INFINITI-C009

Upholstery | Tissus
Mayer Fabrics, Caressa Aqua/Stone/Granite

MODULAR AND FUNCTIONAL MODULAIRES ET POLYVALENTS

The best way to optimize space is with multipurpose design. Infiniti modules combined with Leo benches allow you to set up the space according to your needs.

La meilleure façon d'optimiser l'espace est de le rendre multifonctionnel. Les modules Infiniti combinés aux bancs Leo vous permettent de configurer l'espace selon vos besoins.



CONCENTRATION <-> COLLABORATION

Collaborative spaces built right into the office facilitate teamwork and impromptu brainstorming sessions — an excellent way to stimulate both creativity and progress.

Des espaces de collaboration intégrés à même les bureaux facilitent le travail d'équipe et les séances de remue-méninges impromptues, toujours utiles pour stimuler la créativité et l'avancement des projets.

*SIT privacy panels are temporarily unavailable. |
Les panneaux d'intimité SIT sont temporairement non disponibles. ★*

SIT-c007

Laminate | *Mélamine*
Ginger Root | *Gingembre*

Upholstery | *Tissus*
Mayer Fabrics, Fedora Plum, Plaza Hyacinth
Momentum Textiles, Crossing Lines String



SIT-C008

Laminates | *Mélamine*
Tundra and Storm | *Tundra et Tempête*

Upholstery | *Tissus*
Momentum Textiles, Alhambra 401 Midnight, Oath Ecru

COMBINING WAITING AND CONNECTIVITY CONJUGUER ATTENTE ET CONNECTIVITÉ

This is the kind of waiting room your guests won't want to leave. Integrating technology with multiple outlets, this Sit layout will make any wait more than enjoyable.

SIT privacy panels are temporarily unavailable. ★

Voici le genre de salle d'attente que vos invités ne voudront pas quitter. Intégrant la technologie avec ses multiples branchements, cet aménagement Sit rendra l'attente plus qu'agréable.

Les panneaux d'intimité SIT sont temporairement non disponibles. ★



CLARA-c007

Upholstery | Tissus
Mayer Fabrics, Key Largo Palm/Graphite/Quarry

FUN AND FLEXIBLE LUDIQUE ET FLEXIBLE

From small to large layouts, Clara has you covered. This collection of modular armchairs with comfortable backrests creates striking and original rest areas.

Des petits aménagements aux plus grands, Clara peut tout faire. Avec ses dossiers confortables, cette collection de fauteuils modulaires crée des espaces de repos originaux et éclatés.



DESIGNED FOR MOVEMENT CONÇU POUR ÊTRE DÉPLACÉ

The Leo collection allows everybody to transform the space according to their specific needs. Easy to move, they make it a snap to rearrange the room day after day.

La collection Leo permet à chaque personne de s'approprier l'espace en fonction de ses besoins ponctuels. Faciles à déplacer, ils permettent de réaménager la pièce jour après jour.

LEO-c004

Upholstery | Tissus
Momentum Textiles, Tradition Regal/Weld

MULTIMEDIA WORK AREA ESPACE MULTIMÉDIA



TEAMWORK TRAVAIL DE COLLABORATION



BREAK ROOM AIRE DE REPOS



As our product line is constantly evolving and expanding, we recommend that you visit logiflex.ca for updates.

En raison de l'évolution constante des lignes de produits, Logiflex vous encourage à consulter les mises à jour au logiflex.ca.

l o g i f l e x

1235 St-Roch N., Sherbrooke QC J1N 0H2 Canada
T : 1.877.864.9323 | F : 1.800.474.7830 | logiflex.ca